

随想

米価格の高騰は当分収まりそうにないが、気温が上がり、野菜の相場も落ち着いてきて、スーパーの店頭では100円以下の野菜も並ぶようになった。

コメのニュースは盛んに流れているが、価格が暴落した（落ち着いた）野菜についてはほとんど報道されていない。毎日使う食材は安いに越したことはないが、日々安すぎないか。日々消費者と接しているなかで、昨秋のキャベツ500円ショックのときにも常連客から「キャベツ高いよね」と高いのか。お好み焼きには欠かせない冬

米価格の高騰は当分収まりそうにないが、気温が上がり、野菜の相場も落ち着いてきて、スーパーの店頭では100円以下の野菜も並ぶようになった。

いる冬キャベツは梅雨明けの猛暑が続く7月下旬に種をまき、8月に植え付け、その後除草作業や防除、追肥など、生産者は私たちの日常生活では考えられない過酷な環境で作業を行って

キヤベツの代表的品種「松波」をはじめ、泉南地区で作られている冬キャベツは梅雨明けの猛暑が続く7月下旬に種をまき、8月に植え付け、その後除草作業や防除、追肥など、生産者は私たちの日常生活では考えられない過酷な環境で作業を行って

大阪府農業会議は3月5日、大阪市内・JAバンク大阪信連事務センターで「雇用就農資金」（令和6年度第3回募集）事業説明会及び研修会を開き、

同事業で採択された2経営体の事業説明会及び研修会を開き、

研修では、労務災害を防止するため安全衛生上留意すべき点や、人材育成に際して必要な考え方等について説明した。（沼田）

研修上の留意点等を説明

雇用就農資金事業説明会



500円のキヤベツは高いのか？

80831 (ヤオヤサイ)

代表 藤原 亮介

いる。そして4カ月後によ

う商品になり、店頭に並ぶのである。

役所でも入札の積算にはこの

手の経費を盛り込んでいる。

これに異論を唱える人は皆無である。

なぜなら商慣行であり、「必要経費」だからだ。それゆえ、建設関係の会社は立派な社屋を建てることができ、社長はレクサスやベンツに乗れるのだ。

農産物にも「諸経費」必要で

しょう？

◇筆者の紹介（ふじわら りょうすけ）

ここに日本の農業の構造的問題が隠れていると感じる。食料品は安く当たり前。だから高騰すると、生産者や流通業者がクローズアップされる。皆が皆、

この作業労力と栽培期間を考へると、500円のキヤベツはむしろ安いぐらいだと私は思っている。キヤベツ1玉あれば、500円のキヤベツを買うとは思わないが、その原因や背景を

いる。そこで4カ月後によ

う商品になり、店頭に並ぶのである。

役所でも入札の積算にはこの

手の経費を盛り込んでいる。

これに異論を唱える人は皆無である。

なぜなら商慣行であり、「必

要経費」だからだ。それゆえ、

建設関係の会社は立派な社屋を

建てることができ、社長はレク

サスやベンツに乗れるのだ。

食料も住居も同じ衣食住と生

活必需品の仲間なのにこの差は

ある。

建設関係の会社は立派な社屋を

建てることができ、社長はレク

サスやベンツに乗れるのだ。

食料も住居も同じ衣食住と生

</div